



十神小だより

ホームページは「安来市立十神小学校」で検索してください。
「十神小だより」のカラー版も掲載しております。

安来市立

十神小学校

5月号

令和4年5. 24

文責 江戸宣文

練習の成果を出し切った陸上大会

5月の日差しとは思えないほど強い日光が照りつける安来運動公園陸上競技場で、安来市小学校陸上大会が開催されました。コロナ禍での開催のため無観客となり、子ども達の応援を楽しみにしておられた保護者、家族の皆様は残念な思いだったことと思います。暑い中、子ども達が体調を崩すことなく、精一杯の姿を見せてくれたことを喜びたいと思います。

これまで5・6年生全員で陸上練習に取り組んできました。種目の選手の練習が行われる時間にも、タイムトライアル100mに出場する選手は自分の記録を高めようと一生懸命練習を続けました。一人一人を大切にしようとする教職員の姿勢と全員のあきらめない頑張りに感動しました。

当日は、大きな声で応援できない中ですが、全員で友達の頑張りを応援し、精一杯競技しました。優勝または入賞して喜ぶ姿、もっとできたはずだと悔しがる姿、タイムトライアルで記録票をもらって喜ぶ姿、子ども達が様々な姿を見せてくれた大会となりました。最終種目の6年男子400mリレーでは、大会新記録をマークすることができみんな喜び合いました。大会終了後には疲れている中、進んでテントを片づけたりごみを拾ったりする子ども達を見て、最後までやり通そうとする粘り強さや気持ちの温かさを感じた大会の締めくくりとなりました。

練習で疲れて帰る子ども達を影日向で支えてくださった保護者の皆様、大変ありがとうございました。



1年生を迎える会

なかよし班ごとに教室に分かれて、1年生を迎える会をリモートで行いました。



この会は、児童会の企画委員会が中心となって計画や運営をしました。

内容は、「自己紹介」「新聞じゃんけん」「プレゼントわたし」です。新聞じゃんけんでは、各教室に映し出された電子黒板で、ALTのメーガン先生とじゃんけんをしました。

1年生は上級生と仲良くなる時間を過ごし、全校で温かく1年生を迎える雰囲気のある会となりました。

低学年交通安全教室

安来警察署、交通指導員さん、保護者ボランティアさんの協力のもと、交通安全教室を行いました。

各教室で安全な歩き方について指導を受けた後、講堂で道路を横断する練習をし、大橋東の交差点から伯太川までを実際に歩きました。

子ども達は、横断歩道前で横に並ぶことや、安全確認、手をあげて渡ることに気をつけて実地練習をしました。登下校や普段の生活の中で、事故に遭わない行動を身に付けてほしいと思います。



6月の行事予定



- | | |
|--------|--------------------------|
| 1日(水) | 全校朝礼 |
| 2日(木) | 朝の読み聞かせ |
| 3日(金) | クラブ活動 |
| 6日(月) | 教育相談週間・名前の日 |
| 9日(木) | 読み聞かせ・プール掃除 |
| 16日(木) | 読み聞かせ・プール開始 |
| 17日(金) | クラブ活動 |
| 23日(木) | 読み聞かせ |
| 24日(金) | クラブ活動(1学期反省) |
| 28日(火) | 学習公開日・学級懇談会
5・6年行事説明会 |
| 30日(木) | 読み聞かせ |

いじめをふせぐことや

解決するしくみのお話

5月の全校朝礼で、いじめをふせぐ仕組みと解決する仕組みのお話をしました。

「いじめは人として絶対に許されないこと」「子ども達が困ったときの相談窓口」「いじめが起こったら、様々な人と協力しながら解決に向けて全力で取り組むこと」などを子ども達に伝えました。

お子様のことでお困りのことがありましたら遠慮なくご相談ください。